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COMUNE DI PONTEDERA (PI)

SEDUTA “QUESTION TIME” DEL 30/12/2024
Seduta n. 12

L’anno 2024, il giorno 30 del mese di dicembre  alle ore 15:20 in Pontedera,  nell'apposita sala del
Municipio si è riunito il Consiglio Comunale per decisione del Presidente, ai sensi dell’art. 30  del
Regolamento  di  funzionamento  del  Consiglio  Comunale  avente  ad  oggetto  "Question  time
", per trattare gli affari iscritti all'ordine del giorno.

Il  Presidente  Marco Salvadori  è  assistito  dalla Dott.ssa Moira  De Caria  delegata dal Vice
Segretario Generale Dott.ssa Cinzia Ciampalini.

 Si procede con l’appello, i Consiglieri presenti risultano essere  7 :
Salvadori  Marco, Floriano Della Bella,  Denise Ciampi,  Matteo Bagnoli,  Federica Barabotti,Gian
Paolo Quercetani e Stella Nicolò Biagio.

Sono presenti: gli assessori: Alessandro Puccinelli, Mattia Belli, Luca Sonia Ioana, Fracesco Mori e
la vice Sindaca Carla Cocilova. 

O.d.G: RISPOSTE A INTERROGAZIONI AI SENSI DELL’ARTICOLO 30 “QUESTION TIME” DEL
REGOLAMENTO DI FUNZIONAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE
_______________________________________________________________________________

Ore: 15,21

INTERROGAZIONE 1  - " BUSTO BRONZEO DEL GENERALE CARLO ALBERTO 
DALLA CHIESA. ". Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio 
Stella ) Prot  n.46826/2024

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L’assessore Alessandro Puccinelli risponde.  
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto. 

_______________________________________________________________________________

Ore: 15,31

INTERROGAZIONE 2  - " SULLE INFILTRAZIONI D'ACQUA PRESSO LA SCUOLA 
DELL'INFANZIA DI S.LUCIA, VIA DEGLI OLMI 4/A."
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella, Matteo Bagnoli, 
Alessandro Brini, Federica Barabotti e Gian Paolo Quercetani  ) Prot  n.46828/2024  

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde.
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 15,36 
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INTERROGAZIONE  3 - "RIGENERAZIONE DEL TESSUTO URBANO NEI QUARTIERI 
DEI VILLAGGI MURALE A RICORDO DELLE SORELLE LUISA E SILVIA PASELLO.  
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot  
n.46832/2024  
 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L'assessore Sonia Luca Ioana risponde.
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore:  15,49

INTERROGAZIONE 4 - "SITUAZIONE DI ILLEGITTIMITA' DEL PROVVEDIMENTO DI 
CC 17/2024   
Presentata dal Gruppo Consiliare Pontedera a Sinistra ( Denise Ciampi ) Prot  
n.49247/2024 
 

La Consigliera Denise Ciampi illustra l'interrogazione.
La vice Sindaca Carla Cocilova risponde.
La  Consigliera Denise Ciampi si dichiara non soddisfatta
_______________________________________________________________________________
Ore: 16,05

INTERROGAZIONE 5 - " GIORNATA DI OGNISSANTI E GIORNATA DELLA 
COMMEMORAZIONE DEI DEFUNTI. SERVIZIO DI VIGILANZA DELLA POLIZIA 
MUNICIPALE AI CIMITERI COMUNALI.  ".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot 
n.49251/2024  

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L’assessore Sonia Luca Ioana risponde. 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto.

______________________________________________________________________________
Ore: 16,12

INTERROGAZIONE 6 - " STATUA DI MARMO " L'OLEANDRA" DELLO SCULTORE 
MASSIMO CARMASSI ".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot 
n.49262/2024

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L’assessore Francesco Mori risponde. 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto.

________________________________________________________________________________
Ore: 16,18

INTERROGAZIONE 7 - " SICUREZZA PUBBLICA A PONTEDERA ".
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot 
n.50920/2024
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Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
La vice Sindaca Carla Cocilova risponde. 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto.

______________________________________________________________________________
Ore: 16,31

A questo punto lascia la seduta la consigliera Barabotti Federica.

INTERROGAZIONE  8 - " DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE NR. 4 DEL 
31 GENNAIO 2023."
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot 
n.50922/2024

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L'assessore Francesco Mori risponde. 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara non soddisfatto.

_____________________________________________________________________________
Ore: 16,37

INTERROGAZIONE  9 - " SCULTURE DEL MAESTRO SIMON BENETTON, DONATE 
ALLA CITTA' DI PONTEDERA ."
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Nicolò Biagio Stella ) Prot 
n.52883/2024

Il Consigliere Stella Nicolò Biagio illustra l'interrogazione.
L'assessore Francesco Mori risponde. 
Il Consigliere Stella Nicolò Biagio si dichiara soddisfatto.

_____________________________________________________________________________
Ore: 16,44

INTERROGAZIONE  10 - "SULL'EVENTO DI HALLOWEEN 2024 ORGANIZZATO DAL 
COMUNE DI PONTEDERA"
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella   ) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Alessandro Puccinelli risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 16,55

INTERROGAZIONE 11 - "ASFALTATURA  DI VIA DEL CEPPO FINO AL CIVICO 46
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde. 
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Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.
_____________________________________________________________________________
Ore: 17,02

INTERROGAZIONE 12 - " RIGUARDANTE L'ISTITUZIONE DELLA CONSULTA DEI 
GIOVANI" 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella   ) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

_____________________________________________________________________________
Ore: 17,12

INTERROGAZIONE 13 " MANUTENZIONE DEI FOSSI E DEI CANALI ATTORNO 
ALL'ABITATO DI PARDOSSI" 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella   ) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 17,25

INTERROGAZIONE 14 " MANUTENZIONE VERDE NELLA NUOVA LOTTIZZAZIONE DI
VIA IGNAZIO SILONE E ITALO CALVINO A PARDOSSI" 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella   ) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Mattia Belli risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

_____________________________________________________________________________
Ore: 17,37

INTERROGAZIONE 15 " RICHIESTA DI INSTALLAZIONE DI TELECAMERE DI 
SORVEGLIANZA NELL'AREA DEL VILLAGGIO SCOLASTICO" 
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia ( Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella   ) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
L'assessore Francesco Mori risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara soddisfatto.

_______________________________________________________________________________
Ore: 17,46
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INTERROGAZIONE 16 " TEMPISTICHE PER LA CONSEGNA DEL NUOVO REPARTO 
DI EMODIALISI PRESSO L'OSPEDALE LOTTI DI PONTEDERA"
Presentata dal Gruppo Consiliare Fratelli D'Italia (Matteo Bagnoli, Alessandro Brini, 
Federica Barabotti, Gian Paolo Quercetani e Nicolo' Biagio Stella) Prot n.53354/2024

Il Consigliere Matteo Bagnoli illustra l'interrogazione.
La vice Sindaca Carla Cocilova risponde. 
Il Consigliere Matteo Bagnoli si dichiara non soddisfatto.

Fine seduta ore: 17,58
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